



MI EXPERIENCIA EN LA UNED .

Mi nombre, José Alberola Pérez, profesor colaborador desde el curso 1992/93 hasta junio de 2014, es decir 22 años ininterrumpidos de docencia en el Centro Asociado de la UNED en Albacete.

He impartido clases de francés para alumnos de CAD (Curso de Acceso a la Universidad para alumnos de más de 25 años) los primeros años, más tarde dando clase de francés en el CUID (Centro Universitario de Idiomas) y finalmente coordinando el CUID.

Esta larga experiencia docente me permite comentar algunas características de dicha Universidad.

En primer lugar señalaría la seriedad de la enseñanza UNED, no solo por la ética profesional de los docentes sino también por la exigencia de los alumnos adultos a la que ésta va dirigida. En segundo lugar y no por ello menos importante, en la UNED los programas se cumplen de cabo a rabo, de ahí el reconocido prestigio de los títulos impartidos y el alto nivel de los estudiantes UNED en cualquiera de los estudios. En tercer lugar, por la atención individual que se prestaba a los alumnos en horas de tutoría.

He tenido ocasión de participar como docente en cursos de formación para alumnos e igualmente como alumno en cursos de formación del profesorado, en todos ellos con un grado de excelencia por el contenido profundo y actualizado de sus programas.

He tenido la suerte de compartir muchas horas de trabajo con alumnos muy motivados, en grupos pequeños, aprendiendo más de lo que he enseñado.

Finalmente agradezco el trato exquisito que he recibido por parte de las personas que conforman la Administración UNED, tanto local como nacional.

En Albacete a 18 de enero de 2023

Fdo.: José Alberola Pérez